
2017年 9月定例会 大綱質疑（案）              公明党議員団 野崎正志 

「議長 19 番」 それでは、議長よりお許しを得ましたので、公明党議員団

を代表して大綱質疑を行います。 

では、はじめに認定第 1号より何点か質問させて頂きます。 

●決算書 159ページ、7款商工費より 030商工業活性化事業費「繰越明許費」

のコト・ミチ人材活用事業についてであります。 

 製品（モノ）に関する他と差別化された独自の価値（コト）づくりやその価

値が伝わる流通（ミチ）の確保までの全体の世界観を構築し、展開する「コト・

ミチ人材」の育成事業を行い、「コト・ミチ人材」と連携して事業者が行う製

品等の開発、販路開拓及び、工場見学施設等の整備に対して、補助金の交付を

行った。としていますが、どのような成果があったのか。お伺いします。 

●次に、決算書 183ページ、8款土木費より 010公園施設管理費についてであ

ります。1億 2209万 5598円についてであります。 

 市内各所に 34 か所の公園がありますが市が直接管理しているのは何箇所で

管理状況はどのようになっているのでしょうか。お伺いします。 

○防災公園についてであります。市内 3ヵ所に防災公園が建設されましたが地

域の方々に、防災公園の機能や役割は充分周知されているのか。お伺いします。 

○また、地下貯留施設については、その役割りを果たし、周辺地域の冠水に対

してどの程度被害の軽減に役立っていると考えているのか。お伺いします。以

上で大綱質疑といたします。 


